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令和２年１２月定例会一般質問 

№１ 

      ５ 番               山 崎 ふじ子  議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 中学校にお

ける男女の区

別と制服のあ

り方について 

１）入学式、卒業式やその他の行事において、男女を分

ける必要があるのか。生年月日順や５０音順でランダ

ムに男女が混じっていることの方が自然ではないか。 

２）制服について、男子は詰襟、女子はスカートと強制

的に決められているが、それを苦痛に感じる生徒は居

る。上着をブレザータイプにし、スラックス、スカー

トを選べるように制服の種類を増やす必要があると思

う。むしろ、制服が必要なのか検討すべきではないか。 

 

 

２ 中学校にお

ける LGBT に対

する配慮や対

応について 

１）更衣室・トイレ・水泳の授業など、LGBT の生徒に配

慮や工夫がなされているのか。 

２）啓蒙活動について取り組まれているのか。LGBT の方

は人口の５～８％存在するといわれている。LGBT の

方々の不登校や自殺はそうでない方に比べ多いことが

分かってきた。カミングアウトを多くの人にすればす

るほど自殺率が高くなっており生きづらい社会である

ことが理解できる。LGBT に対する配慮や理解は基本的

人権を守る大切なことである。図書館に関連する本を

置く、目立つ所にレインボーリボンのポスターを貼る、

保健室を活用するなど「学校に来ていいんだよ」「ここ

に居ていいんだよ」というメッセージが大変重要であ

る。このような取り組みはなされているのか。 

 

 

３ 三春の里農

業公園「田園生

活館」のリニュ

ーアル事業に

ついて 

１）三春の里の入り口あたりの丘より、すばらしい夕日

が見られる。展望台を作り訪れる方に楽しんでもらえ

ないか。 

２）アスレチックの側のトイレが冬期間使用できないが、

トイレがあると安心であり、年間を通して訪れてもら

えるように、家族連れの方が使いやすく年中使えるト

イレに改修できないか。 

３）リニューアルを機会に新しい名前を公募し、広く知

ってもらうと同時に親しみ易い名前に変えてはどう

か。 
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令和２年１２月定例会一般質問 

№２ 

      １０ 番               篠 崎  聡 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 父親の育児

について 

三春町は、子育てから住みよい街にしようと頑張って

います。それらについて質問します。 

１）平成３１年２月の調査で、夫婦で子育てと主に父親

が子育てをしている割合が５４％を超えています。父

親の半数以上は、何らかの形で子育てに参加していま

す。 

また、在宅、テレワークなどの増加により、さらに父

親が子育てに関わる頻度も高くなりつつあります。ペア

レントトレーニングなどは実施しているようですが、父

親の参加状況などをお教え願います。 

２）お子様が生まれる前の父親に特化した子育てトレー

ニングを開催する予定はあるのかお伺いします。 

 

 

２ 三春町の妊

娠届け状況に

ついて 

１）報道によりますと、今年の５‐７月の妊娠届け数が

１割以上減っているという情報が入っていますが、三

春町の昨年同期と比べて、増えているのか減っている

のか、お教え願います。 

２）今年は、学校の休校要請などにより、１０代の望ま

ない妊娠が増加したとありますが、三春町ではそのよ

うな傾向が見られたのか、お教え願います。 

３）今年の出生数は、昨年同期と比べて、増えているの

か減っているのか、お教え願います。 
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令和２年１２月定例会一般質問 

№３ 

      ９ 番               松 村 妙 子 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ ふるさと納

税返礼品につ

いて 

 

１）近年の納税実績と、件数について 

２）「ふるさと納税」寄附金の使い道について 

３）返礼品として新たに町として取り組まれたことは何

か 

４）返礼品として新たにお墓の管理サービスを取り入れ

てはどうかお尋ねいたします。 

 

 

２ 行政手続き

のデジタル化

によるオンラ

イン申請の推

進について 

１）マイナンバーカードを活用した「マイナポータル・

ぴったりサービス」の活用にあるメニューの中から何

を活用しているのか。又、今後、検討している項目が

あるのでしょうか。あるとすれば具体的にお尋ねいた

します。 

 

２）「マイナポータル・ぴったりサービス」を活用できて

いないとすれば、その理由を明確にし、今後の取組に

ついてお尋ねいたします。 
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令和２年１２月定例会一般質問 

№４ 

     １２ 番               橋 本 善一郎 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新庁舎の活

用について 

 

 間もなく新しい庁舎が完成する見込みとなり、庁舎に

は、町民の方々も関心を持たれている方々が多いと思い

ます。特に、１階の多目的スペースと２階のさくらホー

ルには、今までになかった新しい空間ができると聞いて

います。 

そこで、このスペースの活用について何点か質問いた

します。 

１）１階多目的スペースと、２階さくらホールをどのよ

うに活用していくのかお伺いいたします。 

２）町には障害者施設があり、そこで製作される作品も

あるわけですが、障害者支援の観点からも作品の展示、

販売するコーナーがあっても良いのではないかと考え

ますが、町の考えをお聞かせください。 

３）高齢化が進む中、一人暮らしの方の増加が見込まれ、

このような方々の憩いの場としての提供は考えにある

のでしょうか。 
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令和２年１２月定例会一般質問 

№５ 

       １５ 番               影 山 初 吉 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

ウイルス感染

症緊急経済対

策基金につい

て 

 

１）基金への寄付金の総額は 

   新型コロナウイルス感染症緊急経済対策寄付金、

ふるさと三春町応援寄付金（新型コロナウイルス感

染症対策分）、議員報酬削減分、議会視察研修中止費

用分、議員個人研修参加費助成費分、町長給与削減

分等の基金の総額はいくらになっていますか。 

 

２）基金活用支援事業について 

   基金をもとに感染拡大防止や町民生活地域経済活

動等への支援など、今後どのような支援事業に取り

組むのか伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


